

初夏の文化祭

町生涯学習文化協会が主催する初夏の文化祭が、6月4日(土)、5日(日)、12日(日)に町公民館などで開催されました。

文化祭は、さつき山野草展などの展示部門と、鏡石町囲碁クラブや鏡石将棋クラブによる大会部門、宝生流明宝会による謡曲発表の発表部門の3部門に分かれて行われました。

展示部門には、満開のさつきや生け花、短歌、川柳、書道、写真などの作品が並び、朝早くからたくさんの方々が訪れ、にぎわいを見せっていました。



見事な作品が並んだ初夏の文化祭



初プールに笑顔あふれる！ 成田幼稚園プール開き

成田幼稚園では、6月19日(月)午前10時からプール開きを行いました。

園児20名が参加。始めに、今年1年、楽しく事故無くプール遊びができるよう、八巻園長と年長児4名でテープカットを行いました。

当日は、梅雨の合間の好天に恵まれ絶好のプール日より。園児たちは準備体操をしっかり行ったあと、我先にとプールに入り、水をかけ合ったり、潜ったりして今年初めてのプールを楽しんでいました。

台風が接近したら

- 外出は慎み、やむをえない時も単独行動はさけましょう。
- 植木鉢など風で倒れそうなものは別の場所に移動しておきましょう。
- 危険を感じた場合や、町役場や消防団からの避難勧告があったら、速やかに避難しましょう。
- 川では、雨が止んでからもしばらく増水していることがありますので注意しましょう。
- 問い合わせ先

日頃の備えを忘れずに

- これから時期は、気象情報に十分注意しましょう。特に注意報や警報など聞き漏らさないようにしましょう。
- 側溝や排水溝を清掃し、水はけを良くしておきましょう。
- 近所に、がけ崩れや地すべりが起きる危険箇所がないか確認しましょう。
- 停電時に備え、懐中電灯やラジオ、非常食などを準備しておきましょう。
- 緊急時の避難場所を確認しておきましょう。



プランターに花を植えかえる参加者

花いっぱいの町に！ 花いっぱい運動一斉定植

町花いっぱい運動実行委員会では、6月25日(日)午前6時から、町公民館や各行政区集会所等で一斉定植を実施しました。

町公民館で行われた一斉定植には、花いっぱい運動実行委員会のほか、あやめ株式会社、鏡石ライオンズクラブ、町日赤奉仕団、ガールスカウト、T P T 鏡石などの協力団体から約80人が参加しました。

参加者は、20cm程に育った、ベコニアやサルビア、マリーゴールド約600株を、180個のプランターに移植し、鏡石駅や図書館など町内の公共施設に配りました。今後これらの花々がみなさんの目を楽しませてくれるでしょう。

まちの話題

鏡田長寿会が優勝！ 第18回ふれあいスポーツ祭

第18回ふれあいスポーツ祭が、6月8日(木)午前9時から鳥見山多目的広場で開催されました。

大会には、各行政区の60歳以上の方、約500名が参加。空き缶つり競争やジャンケンリレー、玉入れなど7種目を元気いっぱい楽しく行いました。大会結果は次のとおりです。

- 優勝 鏡田長寿会
- 準優勝 豊郷農寿会
- 3位 鏡石二区福寿会
- 4位 笠石福寿会



元気いっぱい競技にのぞむ参加者



これから、台風の季節を迎えます。毎年、台風による大雨により全国各地で洪水、土砂崩れなどの災害が発生しています。こうした災害から身を守るために、日頃の準備と心構えが大切です。

間もなく 台風シーズン到来

=備えは万全ですが=